

Generationswechsel im Frohsinn-Vorstand

Oberursel. In seiner Jahreshauptversammlung hat der Karnevalverein Frohsinn kürzlich Vorstandsposten neu besetzt. Der bisherige Pressesprecher und stellvertretende Vorsitzende des Frohsinns, Gerd Krämer, sowie der zweite Zeugwart Axel Friedrich hatten zuvor angekündigt, ihre Vorstandsposten aus privaten Gründen aufzugeben. Ihre langjährige Arbeit im geschäftsführenden Vorstand wurde umfassend gewürdigt und beiden für ihre Zukunft die besten Wünsche mitgegeben. Beide bleiben dem Verein als aktive Mitglieder erhalten.

Nun gab es einen Generationswechsel: Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wählten die Mitglieder Jens Landefeld. Der 42 Jahre alte Fluglotse ist seit 16 Jahren Mit-

glied in der Brassband des Frohsinns und dort viele Jahre im Korporationsvorstand. Neuer Pressesprecher wurde Rechtsanwalt David Görgе (32), der seit sieben Jahren im Korporationsvorstand der Frohsinn-Sänger aktiv ist. Ein zweiter Zeugwart wurde nicht mehr gewählt.

Im Amt bestätigt wurden Schriftführerin Daniela Neuhäuser und die stellvertretende Kassiererin Jutta Eckard. Turnusgemäß werden im kommenden Jahr weitere Vorstandsmglieder um Vorsitzenden Stephan Remes gewählt.

Für 2018 weist der Kassenbericht nicht zuletzt wegen hervorragender Umsätze beim Brunnenfest 2018 besonders gute Zahlen aus, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. *red*



Frohsinn-Chef Stephan Remes (Mitte) mit Pressesprecher David Görgе und dem Zweiten Vorsitzenden Jens Landefeld. Foto: Privat